

Beschreibung der Piloteinrichtung

Name der Einrichtung	Johannes-Diakonie Mosbach
Straße, Hausnr.	Neckarburkener Straße 2-4
PLZ, Ort	74821 Mosbach
Bundesland	Baden-Württemberg
Aufgaben der Einrichtung:	In der Johannes-Diakonie werden ca. 1.750 Bewohnerinnen und Bewohner in zwei Komplexeinrichtungen sowie in vielen dezentralen Einheiten betreut und versorgt. Darüber hinaus gibt es ein mehrgliedriges Tagesstruktur-Angebot, hier ist zunächst das klassische Werkstattangebot zu nennen sowie Förder- und Betreuungsbereiche für schwerst-mehrfachbehinderte Bewohnerinnen und Bewohner. Darüber hinaus wird Seniorenbetreuung angeboten, die auf freiwilliger Teilnahme basiert. In zwei Krankenhäusern der Johannes-Diakonie werden Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in einer Kinder- und Jugendpsychiatrie behandelt sowie in einer psychiatrisch-neurologischen Abteilung erwachsene Patienten mit vorwiegend psychischen Problemen. In Schwarzach und in Mosbach wird jeweils eine Schule für Kinder mit geistiger Behinderung betrieben und in Mosbach rundet ein Berufsbildungswerk das Angebot ab.
Anzahl der Klient_innen	im Wohnen 1.750
Anzahl der Mitarbeiter_innen	ca. 2.800
Leitsatz Aktionsplan	Umsetzung der BRK Inhouse: Barrieren minimieren, Teilhabe und Selbstbestimmung stärken
Ziel Aktionsplan	Die Prozesse und Abläufe innerhalb der Johannes-Diakonie sollen an der Behindertenrechtskonvention orientiert werden. Dort wo Abweichungen und Inkompatibilitäten analysiert werden, sind diese Prozesse und Abläufe entsprechend zu überarbeiten.
Adresse Website	www.johannes-diakonie.de